力人们必须接町教会日本語教室

~No.6~

ニュースレター

2019.3 発行

2月3日(日)休けい時間に豆まきをしました!!「♪鬼は外、福はうち~」

勉強の合間にちょっと休憩・・・。

節分は、立春(春が来る日の意味)の前日のことです。季節の移り変わりに悪いことがおこらないように豆まきをして鬼退治をします。

この日、鬼のお面を被った井川先生に向かって、

鬼は外~~♪ いつもお世話になっているのに、

井川先生、本当にごめんなさい。

みなさんは、ストレス発散できたかな??



おめでとうございます!! 2018 年 12 月の日本語能力試験に合格!!

合格者は以下のとおり ※出身国(i)=インドネシア、(f)=フィリピン、他はベトナム

- N1 カオ ミン トゥアン
- N2 グエン ティー カム ニュン ・ レ ティ バ クイ
- N3 ヴォー コン ディン・ アナ マウリダ (i)・ カルシ アフマド (i)・ ダオ バン ティン グエ ヴァン マン ・ ズオン ウァン コック チュン
- N4 アブラカドル ビダル ジョシュア (f)

計10名

☆☆今後の予定とお知らせ☆☆

◎3月31日(日) お花見(園庭にて)

◎4月21日(日) 復活祭

次回の日本語能力試験は、2019年7月7日(日)です。

受験予定の人は、苦手な科目から早めに学習を始めましょう。